

Um Verständnis und Akzeptanz für die Höhe von Gebühren und Leistungsentgelten zu schaffen, ist es notwendig, die jeweilige Berechnungsgrundlage für die erbrachten bzw. bestellten städtischen Dienstleistungen transparent und nachvollziehbar gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern zu kommunizieren.

Wir regen daher an, dass die Stadt Halle zukünftig die Kalkulationen für die Berechnung der Gebühren und Leistungsentgelte auf ihrer Internetseite www.halle.de in nachvollziehbarer Form veröffentlicht.

Die Anregung wurde zur Kenntnis genommen.